

Y acusa que lo ‘quieren silenciar’

ANTONIO BARANDA
Y CLAUDIA GUERRERO

LA PAZ, BCS.- Luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) le prohibió hablar sobre los aspirantes al 2024, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que lo quieren silenciar.

“Voy a aparecer aquí con una cinta. Me quieren silenciar, no quiere que yo hable. ¿Y dónde queda la libertad? ¿Y la libertad de expresión? ¿Y el derecho a la réplica? ¿Y el derecho a disentir? ¿Qué, no son principios básicos de la democracia? Vamos a ver en qué términos viene esa resolución y vamos a tomar una decisión”, dijo.

Tras insistir en que la Oposición “lo quiere callar”, el tabasqueño retó a sus adversarios a ser equitativos y dejar de hablar de él.

“Si no quieren que yo

hable de ellos, pues lo más equitativo es que ellos no hablen de mí. Porque si ellos van a estar hablando de mí, pues yo voy a tener derecho a la réplica, ni modo que no voy a contestar”, expresó.

“Porque prohíben todo, ya no quieren ni que aparezca el ‘Amlito’, está prohibido, no quieren nada. Estamos combatiendo la corrupción, y eso es lo que no les gusta, y por eso me quieren callar, para que puedan regresar los que se han dedicado a saquear a México, y quieren que yo me quede callado”.

-¿Seguirá hablando de ellos?-, se le preguntó.

“Sí, nada más voy a estar hablando del bloque conservador y de los integrantes del bloque conservador que tienen sus candidatos y ya”, respondió.

Por la mañana, tras con-

firmar con su equipo que --hasta ese momento-- no había sido notificado de la prohibición del INE, el Presidente respondió a reclamos de Gálvez, quien lo acusó de ser el jefe de campaña de las llamadas ‘corcholatas’ de Morena.

“No, no, no, yo soy el dirigente de un movimiento de transformación que tiene como propósito combatir a corruptos, hombres y mujeres, o sea, para eso es nuestro movimiento, para combatir la corrupción, y el clasismo, y el racismo, y la discriminación, o sea, para eso es nuestro movimiento”, expresó.

En este contexto, criticó también a los medios de comunicación, al asegurar que, mientras la prensa lo ataca, él solo tiene la mañanera para expresarse.

“Yo nada más tengo este espacio”, dijo.